

図書館だより No.7

令和4年11月
大洲中学校図書館

今年もあと二ヶ月！

世の中、大急ぎで秋から冬へと様変わりしていますね。
この間までハロウィン一色だったスーパーやデパートの売り場も、
クリスマスや年越しに向けての準備が始まったような感じがします。
学校でも後期が始まり、委員会や係などが変わって心機一転、新しい
気持ちで頑張りましょうね。

さて、マスクミではこの冬にコロナウイルス感染症が再拡大とともに、
インフルエンザの流行が取り沙汰されています。

図書館では、感染症対策をできる限り行っています。中でも図書館に入る前の手洗いは、
みなさんの協力のもとに成り立っています。

しかし最近、なんとなくですが、気持の油断が見受けられます。

手を洗わずに本棚に向かってしまったり、手を洗った後に衣服でふいたり、手を振ってかわかし
たりしている人がいます。ぬれた手でさわったり、棚の近くで水しぶきを飛ばしたりすると、本
がいたんでしまいます。この機会にもう一度、ハンカチを持ち歩く習慣を確認しましょう。



“みなさんおすすめの一冊”を教えてください

2,3年生は去年も協力していただきましたが、今年も巨大本の季節がやってきました。

巨大本とは、全校のみなさんにおすすめの本を書きいただき、それを紙に
貼って一冊の大きな本の形にまとめ上げたものです。

図書館に来てくれた人は見たことがあるかもしれませんね。

今年もすてきな巨大本を作りたいと思っています。

みなさん、おすすめの本のアンケート用紙提出にご協力をお願いします。



よく借りたクラス（前期）

前期によく借りにきてくれたクラストップ3を発表します。

貸出数 第一位 1年2組 91冊

第二位 2年4組 72冊

第三位 1年4組 61冊

たくさんのご利用ありがとうございました。

後期も多くの生徒さんのご来館をお待ちしてま〜す(=^・^=)

